

Antrag Nr. 24-O-04-0002

CDU

Betreff:

Beleuchtung Treppe Schöne Aussicht (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu prüfen, ob die Beleuchtung am oberen Ende der Treppe zwischen der Schönen Aussicht und der Prinzessin-Elisabeth-Straße (Höhe Einmündung Hergenhahnstraße) der gültigen DIN-Anforderung entspricht.
2. die Beleuchtung der Treppe zu erweitern, sofern die Überprüfung nach Ziffer 1 negativ verläuft.

Begründung:

Die Treppe ist im oberen Bereich zur Abend- und Nachtzeit unzureichend ausgeleuchtet, so dass die Verkehrssicherheit u. U. nicht gegeben ist.

Wiesbaden, 22.01.2024